

"La internacionalización del Campus de Melilla es una de las apuestas de la Universidad"

Sábado, 13 de Octubre de 2012 09:33, **Rebeca Alcántara**

0

Me gusta 8



El rector de la UGR aseguró que están trabajando con la Ciudad para encontrar nuevos espacios para Ciencias de la Salud, el cuartel de Ingenieros es una de las posibles ubicaciones. González Lodeiro destacó la consolidación del Campus.

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, acudió el jueves al Campus de Melilla de la UGR para presidir la inauguración oficial del curso académico 2012-2013. Antes del acto, en una entrevista concedida a El Faro, González Lodeiro analizó la reducción en la financiación que han sufrido los Campus de Melilla y Ceuta, los proyectos de futuro en la ciudad autónoma o la incidencia de la subida de las tasas para la matrícula de este curso. El rector asegura que la Universidad pública continuará siendo el referente de la educación superior e insistió en que el Campus de Melilla es parte indispensable de la UGR, y que continuarán trabajando no sólo para su permanencia, sino para que continúen mejorando tanto las instalaciones como la docencia que se imparte en él.

Junto a González Lodeiro estuvo su delegado en la ciudad, Sebastián Sánchez, que destacó la consolidación de este Campus en los últimos años.

La internacionalización de las facultades de Melilla y la implantación de nuevas titulaciones en los próximos cursos son los principales retos de futuro tanto para González Lodeiro como para Sánchez.

–Las universidades andaluzas han tenido problemas con la financiación de la Junta de Andalucía. En el caso de Melilla el Campus depende directamente del Ministerio, y también parece que va a haber reducciones, ¿cómo afectarán éstas a docentes y estudiantes?

–La Universidad de Granada tiene dos fuentes de financiación, la Junta de Andalucía para el Campus de Granada y el Ministerio de Educación para los de Melilla y Ceuta. Las reducciones que se ha producido en el presupuesto de los dos Campus de las ciudades autónomas vienen marcada directamente por los Presupuestos Generales del Estado. Así, en 2012 hemos tenido una reducción de medio millón de euros y al año que viene probablemente tengamos otra bajada similar en el capítulo de personal. El Ministerio ha abierto vías de diálogo y estamos intentando optimizar los recursos para poder mantener las titulaciones y la calidad que siempre hemos tenido. No obstante si finalmente hay menos dinero, será la UGR la que tenga que completar el presupuesto con fondos propios.

– Y en cuanto a los problemas con la Junta de Andalucía, ¿pueden afectar a Melilla?

–A los Campus de Melilla y Ceuta casi no le afectaría. Además, hay que tener en cuenta que el problema que se ha producido no es tanto presupuestario como de tesorería, no es que haya bajado la inversión sino que hay un problema de tesorería que se va resolver con un plan de liquidez para todas las universidades andaluzas. La parte que sí puede afectar a Melilla y Ceuta, es sobre todo lo que se refiere a becas para los estudiantes, pero por ahora no es un asunto preocupante.

–¿Qué son para la Universidad de Granada los Campus de Melilla y Ceuta?

–Melilla y Ceuta forman parte de la UGR, no son elementos ajenos y la UGR siempre ha apostado por mantener sus tres campus en las mismas condiciones. No hay ninguna diferencia entre estos y el de Granada. Para nosotros es una responsabilidad mantener la calidad y la garantía. No obstante, sí es cierto que Melilla y Ceuta requieren un tratamiento diferenciado por su situación geográfica. Por eso, intentamos hacer la mayoría de actividades para que las condiciones sean similares a los de Granada.

–A pesar de las dificultades económicas, se está trabajando para ampliar el Campus. ¿Cómo van las obras?.

–Estamos haciendo obras tanto en el aula y construyendo un nuevo pabellón de deportes, y se han mejorado los accesos y el Campus está mejorando, incluso ha habido



El Faro Digital en Facebook

Me gusta

A 4,131 personas les gusta **El Faro Digital**.

Alex Mohamed Blanca Jose Luis Sebastian Jose Francis



Ikram Endocrino Al Khadir Rocío LauraCeuta Edson

Plug-in social de Facebook



Publicidad Google

Novedades en los blogs

CEUTA Y LA INSPECCIÓN TÉCNICA DE VIVIENDAS (IV)

Por Colaboradores

MELANCOLÍA DEL PASADO

Por Nasama Ali Ahmed



Los españoles nos vemos

reforzamiento de cimentación. Tenemos que seguir atendiendo las necesidades.

–Al hilo de la mejora de infraestructuras. El presidente de la Ciudad dijo hace unas semanas que van a implantarse nuevas titulaciones en el Campus, pero ¿cómo va a solucionarse el tema de los espacios?

–El tema de las infraestructuras para las nuevas titulaciones tenemos que hablarlo con la Ciudad. Nosotros tenemos el espacio que tenemos y es necesaria la colaboración con el Gobierno local para buscar nuevos espacios. No obstante, algunos grados necesitarán nuevas instalaciones, sobre todo la de Ciencias de la Salud, pero otras como Derecho o Turismo no requieren un esfuerzo especial en las infraestructuras, porque parte de estas enseñanzas serán semipresenciales. Lo que sí tenemos que estudiar es el tema de Ciencias de la Salud, por Enfermería y Fisioterapia, habrá que hablar con Ingesa y con la Ciudad. Así, se está estudiando la posibilidad de construir nuevos espacios en algún recinto militar que esté abandonado. De hecho, (apuntó Sebastián Sánchez) en el cuartel de Ingenieros, ya hay un principio de acuerdo con Delegación del Gobierno. Esta ubicación sería ideal porque está muy cerca del nuevo Hospital que se está construyendo

–El incremento de las tasas ha sido una de las principales preocupaciones de los estudiantes en los últimos meses. En la UGR la subida no ha sido muy acusada, pero aún así en los de tercera o cuarta matriculación los precios son bastante altos. ¿Cómo ven esto desde el Rectorado?

–Las tasas de primera matrículas se mantienen en un incremento habitual, pero sí es cierto que el aumento ha sido espectacular en las terceras y las cuartas y esto puede ser un problema para muchos estudiantes que no tengan recursos económicos. No obstante, me gustaría dar un dato y es que el 85% de los estudiantes supera las asignaturas con la primera matrícula, y un 10% de segunda. Así, sólo un 5% los que recurren a tercera y cuarta matriculación, que es donde se ha producido la subida más acusada. No digo que no sea un problema, pero los estudiantes tienen que ser conscientes del esfuerzo que está haciendo la sociedad y todos los ciudadanos con sus impuestos y tienen que aprovechar sus oportunidades. Esto no significa que no haya problemas de injusticia, nos habría gustado quizás otra fórmula, pero dentro del problema, las universidades andaluzas hemos tenido una subida muy moderada. Además, nosotros con el Plan Propio de becas hemos mantenido las mismas condiciones para el acceso a las becas para personas con pocos recursos y hemos subido un 13% el plan propio para paliar las dificultades que pudieran tener algunos estudiantes. En el fondo el problema no es tanto la subida, que ha sido fuerte, como que las reglas del juego se han cambiado a mitad del partido y algunos estudiantes no tenían previstos estos gastos.

–¿Temen los rectores que para el próximo curso la subida de las tasas pueda ser en las universidades andaluzas tan alta como en otras españolas?

–La posición de los rectores es mantener las políticas tal y como están y no creo que vayan a cambiar las condiciones. La universidad privada no tiene ni el 10% de los estudiantes en España, el 90% estudian en la universidad pública y no puede peligrar un sistema que está construyendo el 90% del sistema.

–La UGR es la que más estudiantes Erasmus envía y recibe de Europa. En los últimos días se dice que el programa pelagra, ¿es cierto?

–El programa Erasmus sigue adelante. Hay un debate desde hace años por la cuota de participación y los retornos. El reparto no se hace en proporción a los estudiantes que se reciben y envían y por lo tanto la cantidad que se percibe por parte de Bruselas es mucho menor que el que percibe un estudiante de Lituania porque son muchos menos. Este es un debate que se viene manteniendo. Pero si hay un programa importante que ha hecho Europa es el programa Erasmus, por tanto no creo que vaya a desaparecer.

–¿Cómo están yendo las matriculaciones en el Campus?

–Está mejorando, pese a las perspectivas que había al final del pasado curso. En la facultad de Educación ha crecido, en Ciencias Sociales, era dónde estábamos más preocupados, pero en Administración de Empresas hay 90 alumnos de nuevo ingreso y en Relaciones Laborales 31. La titulación que está funcionando peor es Gestión y Administración Pública que todavía no hay matriculados y eso es lo que hay que plantearse de cara al futuro. No se trata de un problema de Melilla, sino que en general ha caído porque es una titulación que tuvo mucha audiencia para los que eran funcionarios para mejorar su posición funcional, y quizás ahora en un momento en el que en España la oferta de empleo público ha disminuido. Así que o bien se cambia la orientación o se sustituyen por otras con más demanda utilizando los recursos con los que ya contamos.

–La formación de postgrado sigue siendo una asignatura pendiente. ¿Cómo se está avanzando?

–Ahora mismo estamos impartiendo el de Formación de profesorado de Secundaria y el de Diversidad Cultural. También se han hecho máster propios en Turismo y estamos manteniendo la oferta. Es algo que podemos cambiar con más facilidad, pero sí, seguimos apostando por avanzar en este campo, así como por la internacionalización del Campus, que es una apuesta de la Universidad. En los últimos años ha habido un gran avance en este punto. Fuera de España el Campus de Melilla está siendo empezando a conocerse



Las actuaciones de renovación y rehabilitación urbanas vienen definidas en el artículo 110º, de la comentada Ley 2/2011 de Economía Sostenible. <

Leer Más...

crecientemente envueltos en una espiral de acontecimientos marcados esencialmente por emociones que dirigen y dan sentido

Leer Más...

LA ENTREVISTA DE BASILIO Por Carmen Echarri

A POR LOS AVALES EN CATALUNYA Por Adrián Álvarez (PACMA)

¡BLASFEMIA Y LA 'SORPRESA'! Por Cartas al director

POBRE CIUDAD Por Fatima Hamed

Publicidad



Abogados Legálitas España

Llámenos hoy al 902 530 197 250

abogados consultores expertos.

www.legalitas.com/aboga Gestión anuncios ▶

Publicidad Google

ÚLTIMOS COMENTARIOS

Melancolía del pasado



Suleiman - Has puesto no sólo el ojo en la diana, si no el dardo, Nasama. Un artículo que resume el abc...

El TSJA obliga al abono de una indemnización a la familia del vigilante fallecido en 2003 en Parques de Ceuta



compañero - Me alegro que se arreglara todo y ya que paso este desgraciado accidente indemnicen a su fam...

Roban siete coches en el Príncipe en dos días y los vecinos piden seguridad



hadil83 - que fácil es criticar desde la cómoda zona privilegiada del centro donde el problema mas gra...

12 de octubre, vergüenza nacional



hadil83 - jhon red: en esa guerra hubo muertes en ambos bandos no justifico ni unas ni otras ni son ju...

La UGR no renuncia a traer nuevos Grados pese a la crisis



ceutijoven - Para que dicen semejante cosa la UGR. Si realizan ofertas que posteriormente no se realizan ...

El TSJA obliga al abono de una indemnización a la familia del vigilante fallecido en 2003 en Parques de Ceuta



el destino - que chorizos y sinvergüenzas son para cobrar las multas ,lo regargos etc ,te atosigan a no p...

ahora. En estos momentos tenemos 28 estudiantes Erasmus que viene y van, eso hace 4 años era impensable. También tenemos programas de intercambio Hispanoamericana, y muchos profesores se llevan grandes sorpresas al ver que hay un Campus consolidado aquí en Melilla.

COMPARTIR ▶       Me gusta { 8 } 0   

Añadir Comentario:

Usuario registrado

nombre contraseña

Identificate y tus comentarios se publicarán automáticamente, si no tienes cuenta [regístrate pulsando aquí](#).

nombre email

IMPORTANTE:

Los comentarios publicados son de exclusiva responsabilidad de sus autores y las consecuencias derivadas de ellos pueden ser pasibles de las sanciones legales que correspondan. Aquel usuario que incluya en sus mensajes algún comentario que viole el reglamento será eliminado e inhabilitado para volver a comentar.

(máximo 1000 caracteres)

Acepto el Reglamento

Enviar

Publicidad

Watch Now

Publicidad



COMENTARIOS MEJOR VALORADOS

- 1º**  **Dimy (+18 puntos)**
 "Llevo en esta Comandancia destinado unos 35 años, seguro que este señor no tenía ni pensamie..." (En "Los guardias hacen un esfuerzo de más para suplir las carencias")
- 2º**  **nicht (+18 puntos)**
 "Las calles de Calle real y Revellín son un peligro para los ciudadanos cuando llueve o riega..." (En "No he dejado de llorar desde que me caí")
- 3º**  **OTRO MAS (+12 puntos)**
 "No se si existirá un spray contra los sapos y las culebras. Por favor si alguien lo encuentra..." (En 12 de octubre, vergüenza nacional)
- 4º**  **Brio (+12 puntos)**
 "SEGURO QUE EN LA TOMA DE LA BASTILLA FUE UN EJEMPLO DE PACIFISMO TIPO ALIANZA ABSOLUTISMO-RE..." (En 12 de octubre, vergüenza nacional)

Publicidad

